

日ごろの成果を披露  
町民文化祭～芸能発表・作品展示～



11月4日、「鹿追町民文化祭 芸能発表」（同実行委員会主催）が町民ホールで開催されました。町内の文化団体、サークルなど19団体200人が出演。「ハーブさくら」の大正琴でスタートし、舞踊やカラオケ、民謡など日ごろの練習の成果を披露しました。また、10月31日から11月4日までは「作品展示」が行われ、町民からの作品927点が集まりました。習字や絵画、盆栽、陶芸などの多くの力作が展示されました。

風と寒さに負けず悪路を力走  
第3回しかおイトレイルラン



11月3日、「第3回しかおイトレイルラン」（同実行委員会主催）が、町内の特設コースで行われました。「アドベンチャーコース」など20.6～5kmの全3コース。馬の道や牧場内など多彩なコースが設定されました。86人の出場者はあいにくの小雨混じりと強風の中、悪路をものともせず力走しました。完走後は温かいそばなどで疲れを癒やしました。

過疎地域自立促進優良事例表彰  
資源循環型農業の取り組みが評価



10月11日、愛知県で開催された「全国過疎問題シンポジウム」において、鹿追町の取り組みが優良事例として全国過疎地域自立促進連盟会長賞を受賞しました。過疎地域の自立を目指し、地域の活性化に取り組む団体が対象。町環境保全センターのバイオガス発電や消化液の耕地散布による地域内資源循環型農業の実現、若い世代の農業回帰の動きが過疎の解消や地域の自立に向けたモデルケースになる事例として評価されました。

町の話題  
town's topics

10月

- 21/日 □ふれあい2012in鹿追
- 24/水 □第16回農業委員会総会
- 27/土 □平成24年度瓜幕中学校文化祭 □鹿追中学校吹奏楽部第26回定期演奏会
- 28/日 □第17回鹿追町ライディングパーク乗馬競技発表会 □平成24年度鹿追町陸上競技協会年間優秀選手賞等表彰式
- 31/水 □鹿追町民文化祭作品展示～11/4

11月

- 3/土 □第3回しかおイトレイルラン □平成24年度鹿追町文化祭記念式典
- 4/日 □鹿追町民文化祭芸能発表
- 10/土 □平成24年度鹿追町立瓜幕小学校・瓜幕保育所合同学習発表会 □笹川小学校開校100周年記念 笹川小学校・笹川保育所合同学習発表会
- 11/日 □鹿追小学校学習発表会
- 17/土 □平成24年度上幌内小学校・上幌内保育所学習発表会 □平成24年度通明小学校・通明保育所合同学習発表会
- 18/日 □鹿追幼稚園発表会

東京鹿追会が第26回定期総会  
町から9人が参加し親睦深める



11月11日、東京鹿追会（高野尚士会長、会員72人）の「第26回定期総会」が東京都浅草で開催されました。懇親会には鹿追町から吉田弘志町長ほか町議会、農業委員会、農業協同組合、商工会などの代表者9人が出席しました。高野会長から今年9月に行われた「ふるさと訪問」の思い出などについてお話がありました。また、鹿追町からは、町の近況報告、町歌のフルート演奏などが披露されました。

乗馬練習の成果を発揮  
ライディングパーク乗馬競技発表会



10月28日、「第17回鹿追町ライディングパーク乗馬競技発表会」（町主催）が、同パークで行われました。日ごろの乗馬練習の成果を発表する場として実施。うりまくライディングチーム、通明小学校、子供乗馬スクール、鹿追乗馬クラブから32人が参加しました。各競技で、騎乗姿勢や馬が規定演技を行っているかなどの審査や音楽に合わせて人と馬が演技する「カドリール」が披露されました。

旗波で交通安全を呼びかける  
町民地域安全大会



10月16日、「町民地域安全大会」（町・町安全で住みよいまちづくり推進協議会主催）が、町民ホールアーケード内で開催されました。地域の犯罪防止や交通安全意識の向上を目的に実施。町内の各事業所・関係者など約40団体、200人が参加しました。吉田弘志町長は「一人一人の意識向上により、安全で住みやすい町になる」とあいさつ。参加者は国道274号沿いにて旗波をしながら、交通安全を啓発しました。